

Démocratie



No 1 Spécial "Campagne réélection cantonale imposée aux Seynois"

TOUS ENSEMBLE, RELEVONS CE NOUVEAU DEFI !

C'est bien connu, dans notre département, le mois d'octobre est souvent le plus pluvieux de l'année. Mais à La Seyne, en ce mois d'octobre 92, la pluie s'est transformée en une avalanche de mauvaises nouvelles :

- Annonce de 89 licenciements aux CNIM,
- Nouvelle augmentation des impôts locaux,
- Augmentation des loyers à l'OPHLM (le 29 octobre),
- Graves problèmes persistants et travaux "top secret" (pourquoi ?) au lycée Beauquier,
- Confirmation de l'opération "Village de milliardaires" à Fabrègas, ce qui équivaut à un véritable séisme dans ce quartier,
- Persistance suspecte du choix du pont à quatre voies par l'équipe municipale,
- Révélation d'une enquête de l'IGA sur la gestion financière Seynoise...

Et puis l'annulation scandaleuse (imposée par trois juges) de l'élection de Maurice PAUL alors que rien ne lui est reproché !

Non; vraiment, les Seynois, notre ville ne méritent pas ça.

Ce qu'ils veulent, c'est d'autres choix : du travail pour eux et leurs enfants, une ville qui renaisse, se développe, "propre" et souriante.

Et aujourd'hui, à La Seyne comme partout en France, les gens veulent dire leur mot, décider de leur avenir. De plus, ils ne supportent pas que leurs décisions (exprimées par leurs luttes comme par leur vote) soient remises en cause par qui que ce soit.

Pour ouvrir une perspective dont notre ville a tant besoin, vous qui êtes attachés aux valeurs de progrès social et de justice, nous vous appelons à confirmer et amplifier le choix effectué par les Seynois aux dernières élections cantonales.

Oui, TOUS ENSEMBLE,
nous réélirons Maurice PAUL,
notre Conseiller Général.

A l'heure où Scaglia répond "Hôtel 4 étoiles" quand on lui parle "Emploi", à l'heure où il répond "Valenty, SADOVAR..." quand on lui parle transparence, honnêteté, à l'heure où il répond "Village pour milliardaires" quand on lui parle environnement, à l'heure où il ne répond rien quand on lui parle Lycée Beaussier... il nous a paru utile de rappeler quelques éléments concrets de ce que l'on peut appeler des gaspillages de l'argent public, c'est-à-dire de nos impôts...



6 Milliards de centimes

Rachat du site des ex-chantiers au Conseil Général, démolition, "mise à niveau"...



6 Milliards de centimes

Villa Tamaris-Pacha



1,5 Milliard de centimes

Village de Fabrégas

Et encore :

- . GESPAC
- . SADOVAR ("Trou financier")
- . Salaires de Y.P. Valenty
- . FIRST (Surcoût "imprévu")
- . Privatisations...

- . 2 Milliards de centimes
- . 9 Milliards de centimes
- . 6,7 Millions d'AF/mois + 175 d'indemnités de licenciement !
- . 6 Milliards de centimes
- . Depuis 88, 3,5 à 4 Milliards de centimes

Les Seynois ont assez "donné"...



D'autres choix sont possibles !



TOTAL des Milliards "gaspillés" = Plus de 30 Milliards de centimes !

SCAGLIA, LORDET, HERISSON, MATTEI... vous ont caché ce qu'ils allaient faire et ils n'ont pas réalisé ce qu'ils vous avaient promis.

Remarques :

- (1) Avez-vous trouvé un emploi ?
- (2) Vous êtes-vous baigné dans la piscine municipale ?
- (3) Avez-vous assisté à un concert dans les salles de rock ? ...

La Seyne aurait pu faire l'économie de ces gaspillages si les Elus communistes avaient été écoutés au Conseil Municipal et au Conseil Général.

Savez-vous que :

■ l'aménagement attractif pour des entreprises créatrices d'emplois d'un hectare du site des chantiers, c'est :

3 à 400 Millions de centimes

■ réaménagement du Centre Ville, c'est :

2 à 3 Milliards de centimes

■ 1 Ecole maternelle de 6 classes pour accueillir les enfants en liste d'attente, c'est :

Environ 500 Millions de centimes

■ 1 Kilomètre de piste cyclable, c'est :

20 Millions de centimes

■ 1 piscine, c'est :

1,5 Milliard de centimes

■ 1 Espace vert d'un hectare, c'est :

150 Millions de centimes

■ 1 "Espace jeunes" (par quartier), c'est :

100 Millions de centimes

■ La rénovation de l'Ecole Municipale de Musique, c'est :

150 Millions de centimes

■ La rénovation de l'Ecole Municipale des Beaux-Arts, c'est :

350 Millions de centimes

■ . . .

Vous pouvez faire des additions, des multiplications, des totaux, des choix parmi ces quelques propositions...

Rêve ou réalité ?

La Seyne est-elle capable de revivre et d'imposer des choix de progrès, de démocratie ?

**Certainement OUI.
Ca dépend de nous tous !**

- La Seyne doit amplifier sa décision de Mars 92



A La Seyne, on revotera bientôt. Dans le but de retenter sa chance, Scaglia battu en mars dernier a appelé à l'aide "la justice" après l'annonce de sa défaite.

Il a été attaqué par des tracts anonymes avant et pendant la campagne électorale. Nous n'y étions pour rien. Il l'a d'ailleurs reconnu à plusieurs reprises, il a même laissé entendre qu'il connaissait les auteurs de ces écrits.

Pourquoi alors n'a-t-il pas fait l'action en justice qui convenait en temps opportun -avant même la décision des électeurs- ? Il en avait mille fois la possibilité, comme l'a dit lors du jugement à Nice le Commissaire du Gouvernement. Que craignait-il ? De perdre ainsi toute possibilité de recours en cas d'échec aux élections ou redoutait-il de conduire à la barre des gens qui auraient pu confirmer certains écrits ?

Toujours est-il que cette manoeuvre politicienne facilitée par la "justice" oblige les Seynois et leur élu Maurice PAUL à une nouvelle campagne électorale. La Seyne a pourtant besoin de tout autre chose que d'une élection supplémentaire vu le contexte critique dans lequel elle se trouve.

Tous les gens sensés à La Seyne, et il y en a infiniment plus que ne le pense Scaglia, ont le sentiment que la droite en place se joue d'eux et "qu'il y en a marre" ! Huit ans, ça n'a que trop duré !

Le chômage s'alourdit, la situation économique est catastrophique, les folles dépenses s'accumulent dont "l'onde de choc" se fera sentir sur plusieurs décennies, les "affaires" persistent...

Il faut en finir et préparer une Seyne autrement allant vers un avenir de progrès.

C'est le sens de la décision que nous avons prise en ne recourant pas au Conseil d'Etat et en demandant aux Seynois un jugement sans appel.

Le troisième tour des cantonales doit être l'occasion pour notre ville de dire à la droite Seynoise représentée par Scaglia, Hérisson ou d'autres : "La Seyne ne veut pas mourir, La Seyne veut vivre, La Seyne confirme son choix de Mars pour son avenir !".

Maurice PAUL

**Pour l'emploi,
pour
La Seyne !**



Parce que les salariés de NORMED ont tout perdu,
Parce que La Seyne a déjà trop perdu,

Parce que l'emploi, c'est la vie,
Parce que je veux que La Seyne vive,

Je vous demande d'annuler votre décision de licencier 89

salariés et d'envisager des coopérations industrielles (avec le Groupe STEIN, par exemple, pour construire des chaudières du type de celle de Gardanne, les travailleurs des CNIM en sont capables).

La Seyne en a besoin, La Seyne le veut.

Pétition à envoyer d'urgence à la Direction des CNIM
ou au PCF (8 rue Lagane, 83500 LA SEYNE) qui transmettra.

NOM : Prénom :
Ville : Signature :